

Cuba célèbre la journée mondiale de l'alphabétisation



Le 22 décembre 1961, Fidel déclara Cuba pays libre d'analphabétisme au cours d'un grand meeting sur la Place de la Révolution.

La Havane, 8 septembre, (RHC).- Cuba célèbre aujourd'hui la journée mondiale de l'alphabétisation. Le 22 décembre 1961, Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, a proclamé notre pays libre d'analphabétisme au cours d'un grand meeting sur la Place de la Révolution.

Plus de 700 mille personnes avaient appris à lire et à écrire au terme d'une campagne massive d'alphabétisation qui est arrivée aux coins les plus reculés du pays.

L'UNESCO a qualifié cette initiative d'exemple pionnier des valeurs dont l'organisation fait la promotion dans son agenda pour l'éducation 2030.

« Sans précédents en Amérique Latine et dans les Caraïbes, le fait a donné le départ de progrès remarquables atteints par la suite à Cuba » a récemment souligné la Commission Nationale de l'UNESCO sur Facebook.

Presque six décennies après la campagne massive d'alphabétisation et au milieu du scénario complexe déclenché par le Covid-19, l'UNESCO reconnaît les stratégies de Cuba en matière d'éducation inclusive et de qualité, comme l'a souscrit dans son rapport de suivi de l'éducation dans le monde 2020.

La politique éducationnelle, définie dans l'article 73 de la Constitution cubaine, exige à l'État le plein accès de la population à tous les niveaux de l'enseignement.

« L'éducation est un droit de toutes les personnes et une responsabilité de l'État qui garantit des services d'éducation gratuits, à la portée de tous et de qualité pour la formation intégrale depuis la première enfance jusqu'à l'enseignement universitaire de post-grade » précise la Constitution.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/233535-cuba-celebre-la-journee-mondiale-de-lalphabetisation>



Radio Habana Cuba